

ABSTRAK

Anisa Siti Hodijah (1192010017) 2023, “Hubungan Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah Dengan Keberhasilan Penerapan Kurikulum Merdeka (Penelitian pada SMP Berbasis Islam di Bandung Raya)”.

Kemunculan pandemi COVID-19, menyebabkan perubahan pada kurikulum sekolah. Salah satu upaya yang dilakukan oleh Kemendikbud Ristek guna mengatasi permasalahan yang ada ialah mencanangkan kurikulum merdeka. Kurikulum merdeka adalah kurikulum yang bertujuan untuk mengasah minat dan bakat anak sejak dini dengan berfokus pada materi esensial, pengembangan karakter dan kompetensi peserta didik. Namun pada pelaksanaannya guru mengalami kesulitan dalam penerapan kurikulum merdeka, sehingga dibutuhkan keterampilan manajerial kepala sekolah untuk mengoptimalkan penerapan kurikulum merdeka tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kompetensi manajerial kepala sekolah pada SMP Berbasis Islam di Bandung Raya, untuk mengetahui keberhasilan penerapan kurikulum merdeka pada SMP Berbasis Islam di Bandung Raya, untuk mengetahui hubungan kompetensi manajerial kepala sekolah dengan keberhasilan penerapan kurikulum merdeka pada SMP Berbasis Islam di Bandung Raya.

Penelitian ini menggunakan metode survei dan pendekatan kuantitatif berjenis korelasi yang dilakukan terhadap 31 tenaga pendidik yang sudah melakukan pelatihan kurikulum merdeka. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu kuesioner. Analisis data dilakukan dengan tahapan uji instrumen untuk mengetahui validitas dan reabilitas kuesioner, uji analisis parsial per indikator, uji prasyarat yang terdiri dari uji normalitas dan uji linieritas, serta uji hubungan atau korelasi.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa hubungan antara kompetensi manajerial kepala sekolah dengan keberhasilan penerapan kurikulum merdeka menunjukkan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti adanya hubungan secara signifikan antara kompetensi manajerial kepala sekolah dengan keberhasilan penerapan kurikulum merdeka pada SMP Berbasis Islam di Bandung Raya. Kemudian diperoleh hasil koefisien korelasi sebesar 0,848 memiliki kekuatan sangat kuat karena berada pada interval 0,80-1,00. Adapun jenis hubungan dalam penelitian ini memperoleh hasil *pearson correlation* sebesar 0,848 yang bersifat positif (+) tanpa adanya sifat negatif (-) di depan angka tersebut. Selanjutnya nilai koefisien determinasi (R Square) memperoleh presentase sebesar 71,8%.

Kata Kunci: *Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah, Penerapan Kurikulum Merdeka*